

Rassemblement féministe devant la cathédrale

À l'occasion de la journée de la femme ce samedi, le collectif Action féministe Strasbourg organise un rassemblement de « révolte féministe ». « Le 8 mars est depuis plus de cent ans la journée internationale des femmes en lutte », rappelle le collectif qui dénonce la « montée continue des mouvements réactionnaires, voire fascisants ». Manifestation à partir de 13 h sur le parvis de la cathédrale de Strasbourg.

DNA 7 MARS 2014

9 MARS 2014

39

DNA

STRASBOURG

PLACE DE LA CATHÉDRALE Manifestation

« Ni curé, ni imam, ni rabbin... »

Les manifestants n'étaient pas nombreux, mais ils furent très remarqués, hier après-midi, sur la place de la Cathédrale : Action féministe Strasbourg, un collectif nouvellement créé, s'est fait entendre à l'occasion de la Journée internationale de la femme.

OBJECTIF DE LA manifestation : « que la Journée internationale de la femme redevienne une journée de lutte contre l'exploitation, et non de palabres et de bonne conscience », insiste Sophie Coudray. Cette jeune militante féministe et militante du Nouveau parti anticapitaliste (NPA, dont des membres s'étaient joints à la manifestation) était à l'origine de ce rassemblement d'une trentaine de personnes.

Le lieu – le parvis de la cathédrale – n'avait pas été choisi au hasard : « Devant ce haut lieu de l'ordre moral, nous voulons donner une image forte de lutte contre le retour des forces réactionnaires, dont certaines sont guidées par l'Église catholique », explique Sophie Coudray. Un peu plus tard, les manifestants ont clamé un slogan explicitant le propos : « Ni cu-



Une manifestation remarquée devant un lieu symbolique. PHOTO DNA – CÉDRIC JOUBERT

ré, ni imam, ni rabbin, notre corps nous appartient ! » La Manif pour tous était dans la ligne de mire, ainsi que le gouvernement qui lui a cédé, en revenant sur le projet de loi famille.

Les droits des personnes transgenres et le droit à l'IVG « régulièrement remis en cause » ont égale-

ment été évoqués. Le collectif réclame aussi « le droit à la PMA pour toutes les femmes ».

Sophie Coudray a exprimé dans le porte-voix un thème cher au NPA : la crise actuelle et la situation particulière des « femmes travailleuses, véritables soupapes pour le capitalisme » puisqu'elles sont

particulièrement touchées par le chômage.

Le rassemblement a interpellé de nombreux promeneurs et suscité la réaction virulente d'un passant, qui a adressé des propos virulents et un geste obscène aux manifestants... ■

JU. M